



2019 Barbaresco DOCG "Bordini" - La Spinetta

EB93

Ein vielschichtiger, fruchtiger Wein mit sehr langen Nachhall.

Der intensive Duft besticht in der Nase mit Aromen von Heidelbeeren, Rosen, Veilchen, Lavendel, Himbeeren, Pfeffer und Minze. Nach ein paar Jahren der Flaschenreifeung präsentiert er sich mit Feinheit und Eleganz. Am Gaumen ist der La Spinetta explosiv, konzentriert, dicht und toll eingebundenem Holz. Aromen von Kirschen und Pflaumen werden begleitet von Kaffee, Teer, Marzipan-Süße, Vanille und Gewürz-Noten.



La Spinetta / Rivetti

Giorgio Rivetti ist der begabteste Winzer der Piemonteser Weinszene. Und der ehrgeizigste. Unterstützt von seinen wesentlich stilleren Brüdern und seinem Sohn, die sich um Haus, Hof und die Weinberge kümmern, ist er der Vorreiter des modernen Weins im Piemont. Bekannt wurde die Familie Rivetti und ihr Weingut "La Spinetta" einst durch den Moscato d'Asti, einen schäumenden Dessertwein. Den internationalen Durchbruch haben die Rivettis vor allem ihren exzellenten Rotweinen zu verdanken. So wurde Giorgio Rivetti im Jahre 2001 zum Winzer des Jahres durch den renommierten Gambero Rosso gewählt. Seit Jahren gilt er als einer der besten Winzer der Welt. Die Auszeichnungen für seine Weine sind zahlreich und erstklassig!

ITALIEN

Piemont

Die Region Piemont, liegt im Nordwesten Italiens „am Fuße der Berge“ - die wörtliche Übersetzung von Piemont - und verfügt über 55.000 Hektar Rebfläche, auf der 3,3 Millionen Hektoliter Wein erzeugt werden. Piemont gliedert sich in drei verschiedene, landschaftlich gut unterscheidbare Teile, die verschiedene Voraussetzungen für den Weinbau bieten: Die Alpenregion im Norden, die Po-Ebene sowie das Hügelland im Südosten, wo die meisten Weinanbaugebiete Piemonts liegen.

Langhe - die Heimat des Barolo und Barbaresco, den beiden großen Weinen Italiens. Sie werden aus der Nebbiolo-Traube gewonnen, sind über Jahrzehnte haltbar und gelten als körperreich und charaktervoll. Zentrum von der Region Langhe ist die Stadt Alba, die neben dem Wein vor allem durch die weißen Trüffel berühmt geworden ist.

3 Rotweinsorten aus dem Weinanbaugebiet Piemont sind weltweit bekannt und werden von Weinkennern seit vielen Jahrzehnten geschätzt: Barolo, Barbera und Barbaresco. Der Barolo wurde bereits in der Mitte des 19. Jahrhunderts als "Wein der Könige" berühmt und erfuhr in den 1980er Jahren einen erneuten Aufschwung. Die namensgebende Gemeinde Barolo liegt in den Langhe-Bergen, südlich der Stadt Alba.

- Der Barbaresco wird ebenfalls sortenrein aus der Nebbiolorebe gewonnen und gilt als der "kleine Bruder" des Barolo.

- Auch die Rebsorte Barbera ist sehr typisch für Piemont und bringt sehr hochwertige, kräftige, tief-rubinrote Weine hervor, die allerdings einen eher geringen Tanningehalt haben. Barbera d'Alba sowie Barbera d'Asti sind die berühmtesten Vertreter des Barbera.